



Iniciar sesion en facebook | Iniciar sesión | Regístrate

Has buscado ""universidad de granada"" en: **Google**

2336 noticias | 50 fotos | 4 vídeos

AYÚDANOS SI TE GUSTA LO QUE HACEMOS ENVÍA esta noticia a tus amigos o compártela en

Genética
Expertos de la UGR inician un proyecto dirigido al diseño y síntesis de nuevos inhibidores de la acción tumoral
16/04/2010 | EuropaPress
Investigadores de la Universidad de Granada (UGR), dirigidos por Antonio Espinosa, han iniciado un proyecto de excelencia dirigido al diseño, síntesis y evaluación biológica de nuevos y más potentes inhibidores de la acción tumoral a partir de la enzima 'colina quinasa', que ha demostrado ser "clave" en el diseño de nuevas moléculas con actividad antitumoral.

[Sé el primero en comentar esta noticia] 0 tweet Buzz it Share

GRANADA, 16 (EUROPA PRESS)

Investigadores de la Universidad de Granada (UGR), dirigidos por Antonio Espinosa, han iniciado un proyecto de excelencia dirigido al diseño, síntesis y evaluación biológica de nuevos y más potentes inhibidores de la acción tumoral a partir de la enzima 'colina quinasa', que ha demostrado ser "clave" en el diseño de nuevas moléculas con actividad antitumoral.

El cáncer es la enfermedad genética más frecuente en países desarrollados, teniendo todavía un alto grado de mortalidad. De hecho, las células cancerígenas se caracterizan porque acumulan numerosas alteraciones, que terminan modificando las vías de transducción de señales que controlan la proliferación, diferenciación y apoptosis.

Como consecuencia de ello, se han dedicado muchísimos esfuerzos a diseñar moléculas específicas que interfieran con estas rutas de señalización envueltas en los procesos de tumoración. Sin embargo, todavía es necesario desarrollar nuevas terapias antitumorales que permitan un tratamiento apropiado para cada paciente, según informó hoy la institución académica y Andalucía Innova.

En este contexto, los investigadores de este grupo explicaron que la 'colina quinasa' ha demostrado ser una enzima "clave" para el diseño de nuevas moléculas con actividad antitumoral, ya que muchas de las vías de transducción de señales celulares están mediadas por la proteína quinasa, que regulan multitud de aspectos del funcionamiento celular.

Así, la desregulación de la expresión o función de estas enzimas conduce a la formación de diversos tumores, por lo que el diseño de inhibidores se ha convertido en una importante estrategia en el desarrollo de nuevas terapias.

Ahora, investigadores de la UGR dirigidos por Antonio Espinosa han iniciado un proyecto de excelencia dirigido al diseño, síntesis y evaluación biológica de nuevos y más potentes inhibidores de esta enzima, y que la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia ha financiado con 297.668 euros.

0 tweet Buzz it Share

Lo último en España

Últimas fotos



El árbol bioclimático de Vallecas ya tiene un hermano gemelo en la Expo de Shanghái

Lo último en Twitter

- ebankingcl:** Nueva entrada: IBM lamenta que España no haga una mayor apuesta por las ... [más](#)

- AJ23ThemeMaster:** "MSI X-Slim X360 prepara su aterrizaje en España para mitad de año" - ... [más](#)

- beatclips:** Los hermanos Drexler coinciden de gira por España ... [más](#)

- Jano_Health:** (2010-04-19) La osteoporosis afecta a 3,5 millones de personas en España - ... [más](#)

Últimas noticias

Los liberaldemócratas adelantan a los laboristas en intención de voto, según un sondeo

01:39h - 17/04/2010